

Kick-off der Digitalwerkstätten Nö4tel

Die Wirtschaftsregionen Waldviertel, Weinviertel, Mostviertel und Industrieviertel auf der Reise in die digitale Zukunft

Digitalisierung, digitale Transformation? Nicht nur die Zukunft ist für Unternehmer und Betriebswirte mit Unsicherheit verbunden. Besonders die Gegenwart erfordert mutige Entscheidungen und zwingt unsere regionale Wirtschaft zum raschen Handeln. Erfolgreiche Unternehmer erkennen die Gefahren und Risiken des Stillstandes. Sie ergreifen spätestens jetzt überfällige Digitalisierungsmaßnahmen und gestalten Veränderungen aktiv mit.

Die Digitalisierung wird sich in den nächsten Jahren noch viel stärker fortsetzen und dabei die gesamte regionale Wirtschaft, vom Handel, Gewerbe, Industrie, Handwerk, Land- und Forstwirtschaft, freie Berufe bis zum Tourismus und der Gastronomie radikal beeinflussen. Wer diesen Trend ignoriert, dem drohen wirtschaftliche Einbußen, mitunter auch der Wegfall des alten Geschäftsmodelles. Wie erkennt man nun Chancen, anstatt sich mit Risiken und Gefahren zu beschäftigen und ängstlich zu verharren? Sich mit der Situation aktiv auseinanderzusetzen, das ist die wichtigste Voraussetzung. Informationsgewinn kann nicht nur passiv geschehen. Erfolgreich mitgestalten ist die Devise, anstatt umgestaltet zu werden!

Die Experten für Organisationsoptimierung und Digitalisierung Markus Riedl und Peter Kirchmayr haben das Projekt "Digitalwerkstätten Nö4tel" ins Leben gerufen. Diese Idee wurde 2019 während eines gemeinsamen Studienlehrganges zur digitalen Unternehmenstransformation geboren und war Thema der wissenschaftlichen Arbeit. Gerade im ländlichen Raum schlummert noch sehr viel Potential. Bei diesem Innovationsprojekt geht es nicht nur darum, im globalen Wettbewerb zu bestehen. Nachhaltigkeit, Umweltrentabilität und Stärkung regionaler Wertschöpfung haben oberste Priorität.

Unter dem Motto "Nur gemeinsam können wir Großes erreichen" finden Workshops in den Nö-Vierteln statt. Diese Kick-off Workshops sind einerseits für motivierte Unternehmer, die sich mit den Themen der Digitalisierung vertraut machen, erfolgreiche Geschäftsmodelle andenken und mitgestalten wollen. Andererseits bieten die Digitalwerkstätten den regionalen Experten, die sich der jeweiligen Wirtschaftsregion und der regionalen Wertschöpfung verbunden fühlen, eine Plattform für zukunftsweisende Projekte.

Los geht's mit der ersten Digitalwerkstatt Wald4tel am 25. Mai 2020.

Informationen und Anmeldung zu allen Kick-off Workshops unter: https://digi4tel.oonet.eu

Markus Riedl, MBA

Akademisch geprüfter Digitalisierungsexperte Certified Management Consultant Certified Data- & IT-Security Expert Ing. Dipl.-Wirtschaftsing. (FH) Peter Kirchmayr

Certified Management Consultant Certified Digital Consultant Certified Public Administration Expert Geprüfter Datenschutzexperte